



Compte-rendu de l'audioconférence du 3 avril 2020

La direction a donné les chiffres au 2 avril:

- 551 agents présents
- 811 agents en télétravail
- 109 cas probables de covid-19

Selon la direction, il y a 4 hospitalisations mais les nouvelles sont bonnes. Cela dit, la direction n'est pas informée de toutes les situations d'hospitalisation.

Les chiffres de cas probables et d'hospitalisation sont très certainement en deçà de la réalité.

La distribution des PC pour le télétravail n'est pas terminée.

La direction justifie l'augmentation du nombre de présents par des pics de charges ponctuels sur les missions dites "prioritaires".

Encore une fois, nous pensons qu'il y a trop d'agents présents, obligés de se déplacer, et que la direction met en danger la santé des agents à cause du PCA.

Restauration:

Un décret sur la prise en charge des frais de repas a été signé, il sera publié au JO ce week-end.

Nous en saurons donc plus la semaine prochaine.

FO Finances a demandé que les mesures de ce décret s'appliquent à partir du 16 mars.

Nous n'avons pas d'information sur le remboursement des frais de transports.

Fonds de solidarité entreprises:

A ce jour, environ 450 000 demandes au niveau national.

Les incohérences entre IBAN et siret devraient pouvoir être traitées automatiquement.

Toutefois, les anomalies résiduelles seront traitées territorialement.

Les virements auront lieu la semaine prochaine.

Nettoyage:

En cas de covid-19, le médecin coordinateur a rendu ses préconisations sur la désinfection des locaux où a travaillé l'agent infecté et sur le mode opératoire et les produits à utiliser.

La nébulisation, comme sur le site Reims, "*n'est plus dans le périmètre*", selon la direction.

La direction va communiquer ce document aux organisations syndicales.

Pour le nettoyage habituel: la direction a demandé aux prestataires un nettoyage renforcé, comme à La Douane.

4 sites devaient être nettoyés hier: 1er étage Réaumur, le 11ème, le 13ème, et Boucry.

Selon des témoignages d'agents présents, ce nettoyage en profondeur n'a pas été si profond que cela.

La direction a reconnu qu'elle n'a pas de retour sur la manière dont est effectué ce nettoyage renforcé, d'autant plus que les équipes de ménage sont réduites.

Nous sommes intervenus sur le ménage et un cas probable de covid-19 dans le SIE 15ème Grenelle-Javel. La direction n'est pas au courant: le médecin de prévention n'a fait aucune préconisation sur ce SIE. Dans ce cas, il est important que les agents saisissent immédiatement leur chef de service ou directement le médecin de prévention.

Nous sommes intervenus sur la situation de la TP CAS.

Pour la direction, il n'y a qu'un seul cas probable dans cette trésorerie, ou alors ce sont des agents qui ne font pas partie du PCA.

La direction a indiqué que dans ce service il n'y aura qu'un seul agent sur place la semaine prochaine pour la compta. Les autres sont en télétravail.

Un problème se pose: les agents recensés comme cas probables sont-ils ceux affectés sur les missions prioritaires du PCA ? Les autres ne sont-ils pas recensés ?

Nous poserons cette question lundi à la direction.

Sur les agents qui rentrent de quatorzaine:

Les médecins de prévention ont élaboré une fiche-questionnaire qui a été envoyée à la DG.

La direction a convenu de la communiquer aux organisations syndicales dès que la DG l'aura validée.

Sur les entreprises ayant interrompu leurs prélèvements TVA et/ou PAS:

Environ 220 vérificateurs participent à l'opération de relance pour aider les SIE.

Ils enverront un mail aux entreprises, mais ce sont les agents en présentiel des SIE qui répondront aux entreprises.

Sur les flux de chèques, la direction a déclaré que ces problèmes seront réglés la semaine prochaine et que nous en serons informés.

Sur les congés pendant le confinement:

La direction dit maintenant attendre une décision harmonisée interministérielle, alors qu'elle avait déclaré que les congés posés avant le confinement pour la période du confinement (vacances scolaires) seraient transformés en ASA.

Selon la direction, il y aura un éclaircissement rapide.

Sur les services courrier:

Les agents recevront des gants pour manipuler le courrier qui sera traité à J+1.

Sur SIRHIUS:

La direction s'est engagée à envoyer un courriel aux chefs de service pour indiquer que les agents ne changent pas de position pendant le confinement.

C'est donc toujours aux chefs de service d'émarger SIRHIUS.

La prochaine audioconférence se tiendra lundi à 17h30.

Prends bien soin de toi et de tes proches !

Amitiés syndicalistes.